

Rememoran en Cuba 61 aniversario del asalto al Palacio Presidencial



La Habana, 13 mar (RHC) Los cubanos recuerdan este martes el 61 Aniversario del Asalto al Palacio Presidencial, la toma de la emisora Radio Reloj y la muerte del líder estudiantil universitario José Antonio Echeverría.

Entre las actividades conmemorativas figura una peregrinación desde el Museo Casa Natal de Echeverría hasta el cementerio de Cárdenas donde descansan sus restos mortales y el acto central por la efemérides, que será en La Habana.

Una muestra de artículos personales que pertenecieron a Fructuoso Rodríguez, considerado el más fiel y cercano compañero del dirigente universitario, será inaugurada por la efeméride en esa misma ciudad.

En homenaje al Presidente de Honor de la Federación Estudiantil Universitaria y sus compañeros del Directorio Revolucionario, justo a la misma hora en las universidades de toda Cuba, los estudiantes recordarán la epopeya de aquellos jóvenes liderados por Echeverría.

Esas acciones armadas del 13 de marzo de 1957 fueron protagonizadas por integrantes del Directorio Revolucionario, quienes tenían el propósito de derribar al régimen con el ajusticiamiento del dictador,

Fulgencio Batista. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/157298-rememoran-en-cuba-61-aniversario-del-asalto-al-palacio-presidencial>



Radio Habana Cuba